

Auszug aus der Niederschrift der 5. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr des Rates der Stadt Meckenheim vom 10.03.2022

1	Einwohnerfragestunde	
---	----------------------	--

Einwohnerfrage

Was plant die Stadt um das Angebot von Spielmöglichkeiten, insbesondere für ältere Kinder, im Bereich des Baugebietes „Nördliche Stadterweiterung“ zu verbessern? Die Erreichbarkeit von Spielmöglichkeiten außerhalb des Baugebietes gestaltet sich aufgrund der Entfernung und der bestehenden räumlichen Barrieren derzeit als schwierig.

Antwort der Verwaltung

Da sich die Frage inhaltlich auf TOP 7.3 bezieht, wird die Frage von der Schriftführung aufgenommen und im Rahmen des entsprechenden TOPs beantwortet.

Einwohnerfrage

Die Anwohnerin erkundigt sich, ob die Stadt weitere Spielmöglichkeiten für die älteren Kinder im Bereich der nördlichen Stadterweiterung plant.

Ferner beanstandet die Anwohnerin die Schulwegsituation zwischen dem Baugebiet Nördliche Stadterweiterung in Richtung Schulcampus und erkundigt sich danach welche Maßnahmen die Stadt zur Verbesserung der Schulwegsituation anstrebt?

Antwort der Verwaltung

Da sich die beiden Fragen inhaltlich auf TOP 7.3 beziehen, werden die Fragen von der Schriftführung aufgenommen und im Rahmen des entsprechenden TOPs beantwortet.

Einwohnerfrage

Der Bürger erkundigt sich nach dem Zeitplan zur Umsetzung der geplanten Baumaßnahmen Umgehungsstraße L 163n sowie der Bahnüberführung.

Wie sieht der Zeithorizont aus? Gibt es Möglichkeiten das Ganze zu beschleunigen? Folgen seitens der Bahn und Straßen.NRW zeitnahe weitere Planungen?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung erläutert, dass ein ständiger Austausch mit den zuständigen Fachbehörden stattfindet. Ein belastbarer Zeitpunkt für den Beginn der

Bauarbeiten kann derzeit nicht gegeben werden. Der für 2023 angedachte Baubeginn wird sich eher verschieben.

Einwohnerfrage

Der Bürger kritisiert die nicht-ordnungsgemäße Anbringung und Aufstellung der SDR-Messung Am Viethenkreuz.

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung verweist auf die korrekte Anbringung des SDR-Gerätes, welches in beide Fahrtrichtungen misst.

Einwohnerfrage

Der Bürger bemängelt die Beschilderung für den Baustellenverkehr des Baugebietes „Am Viethenkreuz“ und möchte in Erfahrung bringen, wie die Verwaltung auf die Verkehrsproblematik reagiert.

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung antwortet, dass der Verkehrszeichenplan so zusammen mit den weiteren zuständigen Behörden abgestimmt und zuletzt auch nochmals kontrolliert worden sei. Das Fehlverhalten einzelner Verkehrsteilnehmer kann zudem durch eine Beschilderung nicht vollends verhindert werden. Die Polizei ist für die Kontrolle des fließenden Verkehrs verantwortlich, kann jedoch keine flächenhafte Kontrolle gewährleisten. Ferner wird auf die Notwendigkeit von Neubaugebieten hingewiesen und dass diese leider auch mit einer Beeinträchtigung für die Anlieger einhergehen kann.

Meckenheim, den 13.04.2022

Alexander Schäfer
Schriftführer